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第１７６３回 例 会 平成 20年 3月 11日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 関根 輝男 会員( 3月 6 日) 

結婚記念日 … 澤田 武男 会員( 3月 8 日) 

       網中喜一郎 会員( 3月 11日) 

入会記念日 … 片海 宣光 会員( 3月 8 日) 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

2007～2008 年度 ＲＩ会長

 

「貧乏がサル」像 銚子電鉄 仲ノ町駅
 ロータリーは分かちあいの心 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

マレーシア大使 ダド・Ｒ,Ｂ ラジイ 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 3月 18日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「ロータリーと私」  大内 恭平 会員 

 

第 9回定例理事役員会(例会終了後) 

 

お食事「茂利戸家」 

 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 
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四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 
2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 
4) みんなのためになるかどうか 

 

 

第 1762 回例会(平成 20 年 3 月 4日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

3 月に入りました。昨日の 3月 3日は、ひな祭り

であり、庭の草木にも「ぽっくり」と新芽が見え、

春の足音が聞こえて来そうな、この頃となりまし

た。 

ロータリーの 3 月は、識字率向上月間です。識

字率の定義ですが、15 歳以上の人口に対する日常

生活の簡単な内容についての読み書きができる人

口の割合です。因みに日本は男性 99.9％・女性

99.7％で世界一です。まず驚くことは、数百年に

わたって識字率世界一であることです。これを物

語っている記録がありました。1400 年代に日本に

きた朝鮮通信使が、日本人は、身分に関わらず全

員が字を読み書きすると記録しています。当時そ

のように見えたのでしょうが、かなり識字率が高

かったのは事実です。また、大東亜戦争後、日本

から漢字を排除しようとしたＧＨＱは、日本側の

反対に遭い、全国 20 ヶ所で 15 歳から 65 歳までの

2 万人を選んで、日本語テストを実施、平均 80 点

以上の高得点に唖然とし、アメリカではあり得な

いと驚き、日本語のローマ字化を中止したといわ

れております。またわざわざ東北を中心とした田

舎の農村から、高齢者ばかりを集めて難解な漢字

テストをしたところ、当時のアメリカの識字率を

上回り、逆にアメリカが、はじをかいたという話

もあります。この様な土壌をさかのぼると、江戸

時代中期以降、寺子屋制度が出現し、庶民の生活

水準の向上を背景に、年間 300 軒の単位で増加し、

幕末には 2 万校以上あったといいます。そして明

治以降、今現在に至っております。現在の世界に

目を向けますと、世界平均は約 75％です。15 歳以

上 4 人に 1 人が読み書きができません。大変な数

です。識字率の低い国は 40％―５０％という国も

あり、人口の半数近くとなります。結果的に薬の

飲み方がわからなかったり、良い仕事を見つけら

れなかったり、生活に支障をきたしています。ロ

ータリーでは、全世界の、すべての人たちが、読

み書きできるよう、識字率向上のため様々な活動

をしています。発展途上国の僻地の村に学校を建

てたり、教科書・鉛筆・ノートなどを送っていま

す。また母親が文字を理解できないため、子ども

に教えることもできないので、特に成人女性に対

する教育も支援しています。皆様のご理解、ご協

力をお願いいたします。 

最後になりますが先日の IМ に対しまして秋元

パストガバナーより絵葉書が届きましたのでご紹

介いたします。「拝啓、昨日は皆様方に大変なるご

歓待を頂き、ついつい長居をさせて頂き、ありが

とうございました。実は年のせいもありましてか、

少しおっくうにいたしておりましたが、大変楽し

い一日とさせて頂き、心より感謝いたしておりま

す。皆様方にもくれぐれもよろしくとお伝えくだ

さい。ありがとうございました。」と書かれており

ました。 

幹事報告 

１・銚子市交通安全都市推進協議会より 

 平成 20年春の全国交通安全運動実施計画説明会

(通知)                受領 

２・例会変更のお知らせ 

 鹿島臨海ＲＣより 

  3／28(金)→3／27(木) PM6:00～ 

「ホテル古保里」三クラブ合同例会の為 受領 

☆週報受領 鹿島臨海ＲＣ 波崎ＲＣ 銚子ＲＣ 

卓 話 

「リズム（旧十字屋跡地）の開発と現状」 

㈱ストリーム 

代表取締役社長 相馬 一郎 氏 

◇来年秋には

イオンも出店

－競合避け、団

塊に照準 ２

年前に閉店し

た銚子市のＪ

Ｒ銚子駅前通

り の デ パ ー

ト・旧十字屋銚子店跡に、来年５月にも新店舗が

オープンすることが決まった。来年秋には大型店

「イオン」も出店予定で、旧十字屋跡の再開発は、

市民にとって明るい話題となっている。 
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旧十字屋を買収した「松屋百貨店」（京都市）が、

マーケティングリサーチ社「ストリート」（東京都

新宿区）に常務委託し、調整を進めてきた。 

 新店名は銚子にちなみ「リズム（調子）」。

現在、テナントの募集、建物の点検、耐震診断な

どを進めている。ゴールデンウイーク開店を目指

すが、補修工事の必要もあることから、８月にず

れ込む可能性もあるという。 

 ス社の相馬一郎社長は、地元商店主で作る「中

心市街地活性化セミナー」に出席し、「テナントは

連日２、３件の問い合わせがあり心配ない。イオ

ンの若者中心とダブらない団塊の世代を狙う」と

説明。「皆さんの意向も受け入れ、一緒になって新

しいデパートを目指す」と、協力を呼び掛けた。 

 旧十字屋銚子店は１９７６年１０月開店。売り

場面積１万４６００平方メートル（地下１階、地

上５階）で９１年の年間売上額は１０７億円あっ

たが、０４年は４７億５０００万円に落ち込み、

０５年１１月末に閉店した。市内唯一の百貨店が

消えたことにより、市街地中心商店街は人影が少

なくなり、シャッターが閉じたままの商店も増え

ていた。 

リズム銚子（千葉銚子市十字屋跡地） 

 

外観イメージ 

 

外観イメージ（正面入り口側） 

所在地： 

千葉県銚子市双葉町 3-24 他  

（JR・銚子電鉄 銚子駅より徒歩 6分） 

敷地面積： 

5,670. 61 ㎡（約 1,715.35 坪） 

延床面積： 

５Ｆ 3,103.29 ㎡（約 938.74 坪） 

４Ｆ 4,106.48 ㎡（約 1,242.21 坪） 

３Ｆ 4,105.23 ㎡（約 1,241.83 坪） 

２Ｆ 3,961.60 ㎡（約 1,198.20 坪） 

１Ｆ 4,157.45 ㎡（約 1,257.62 坪） 

B1Ｆ 2,843.90 ㎡（約 860.27 坪） 

合計 22,277.95 ㎡（約 6,739.05 坪） 

テナント面積： 

約 6,000 坪 

建築構造： 

鉄筋コンクリート造陸屋根地下 1階付 5階建 

オープン時期： 

2008 年春オープンを予定しています。 

お問い合わせは 

http://www.stream-sc.co.jp/member/object/cho

shi.html 

職業宣言 

事業または専門職務に携わるロータリアンとして、

私は以下の要請に応えんとするものである： 

1） 職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ； 
2） 職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳
基準に対し、名実ともに忠実であれ； 

3） 職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、
最高度の倫理的基準を推進すべく全力を尽く

せ； 

4） 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、そ
の他事業または専門職務上関係をもつすべて

の人々に対し、ひとしく公正なるべし； 

5） 社会に有用なすべての業務に対し、当然それに
伴う名誉と敬意を表すべきことを知れ； 

6） 自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を
開き、他人からの、格別の要請にも応え、地域

社会の質を高めよ； 

7） 広告に際し、また自己の事業または専門職務に
関して、これを世に問うに当たっては正直専一

なるべし； 

8） 事業または専門職務上の関係において、普通に
は得られない便宜ないし特典を、同僚ロータリ

アンに求めず、また与うることなかれ。 
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―――ニコニコ――― 

宮内勝利君 

 先日のＩＭでは色々ありがとうございました。会

長･幹事を始め会員の方々のご協力のおかげで無事

終えることができました。 

表紙写真 

ゲーム「桃太郎電鉄」のハドソンが設置しました。 

他に２か所（犬吠駅と笠上駅）あります。 

左の石碑に以下が記されていました。 

「しあわせ三像」の二  

諸事万物を貧窮しせる元凶貧乏神に猿が乗った石像

は「しあわせ三像」の二にして「貧乏がサル」像と

申します。猿は貧乏神を追い払う毘沙門天の化身に

して福徳の神といわれております。 

開運出世 商売繁盛のご祈願に合掌され猿の頭をお

撫てくださいませ。 

平成１９年８月吉日 建立 

『友』インターネット速報 

2008 年 3月 4日 NO.325 

ロータリアンが韓国の新大統領に就任 

一人のロータリアンが、韓国政府の頂点に上り詰

めました。第3640 地区ソウルサムチョンロータリー

クラブ（ＲＣ）の李明博（イ・ミョンバク）氏は昨

年 12月の選挙で圧倒的な勝利を収め、第 17代大統

領に当選。2月 25日の就任式には、李東建（リ・ド

ンコン）国際ロータリー（ＲＩ）会長エレクトも出

席しました。 

また、1 月に韓国で約 700 人のロータリアンが出

席して開かれた、新大統領当選を祝うイベントで、

李ＲＩ会長エレクトは李氏に「私たちは、奉仕の理

想を鼓吹し、これを育成するというロータリーの綱

領が国事を行う際の参考となるよう期待していま

す」とのビデオメッセージを送りました。それに対

し、李氏は「私はソウルサムチョンＲＣとロータリ

ーの仲間のこれまでの活動をとても理解しています。

ロータリーの考えを反映できるよう努力します」と

述べました。 

 

  

千葉科学大学ローターアクトクラブの例会 

は毎月第２・第４月曜日です。是非ご参加 

下さい。 

場 所：千葉科学大学２１０３教室 

時 間：PM６：３０～ 

例会日（予定）： 

3月…24日(月) 

4 月…14日(月)・28日(月) 

5 月…12日(月)・26日(月) 

6 月… 9日(月)・23日(月) 

 
 
 
 前 回 の 例 会 （３／４） 報 告 

点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２４ 名  出席率     ７７．４２ ％ 
２月１９日       確定出席率  ９０．３２ ％ 

 
来訪ロータリアン 
八田明正君                  (銚子ＲＣ) 

 
欠席者 ７名 
平幡君 石上（新)君 木村君 杉浦(一)君 
鈴木君 田杭君 山本(幸)君 

 
メークアップ 
  なし 
 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，４００－

累 計 ￥ ６５，８７１－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥  ６，０００－ 

累 計 ￥４６５，２１０－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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